

# *Un mes después del tornado La Habana avanza en su recuperación, sobre todo en viviendas*

---



La Habana, 27 feb (RHC) Al cumplirse hoy un mes del devastador tornado que azotó cinco municipios de esta capital, la ciudad muestra claras señales de recuperación y avanza en la entrega de viviendas.

Al menos una treintena de familias damnificadas tras el impacto del evento climatológico recibieron ya sus casas, miles han adquirido materiales de construcción a precios subsidiados y decenas de casos han sido resueltos, precisa el periódico Granma.

La víspera, el primer secretario del Partido Comunista en La Habana, Luis Antonio Torres Iribar, reconoció los progresos, pero demandó mayor celeridad en la solución de los problemas causados en la infraestructura habitacional.

Más de siete mil afectaciones en la vivienda y una cifra superior al millar de derrumbes totales y parciales

fue el saldo del tornado que azotó sobre todo los municipios de Regla, Guanabacoa y Diez de Octubre.

El pasado fin de semana, el presidente Miguel Díaz-Canel realizó un nuevo recorrido por las zonas afectadas y asistió a la entrega de viviendas y a actos relacionados con la rehabilitación de centros de salud.

Díaz-Canel destacó la cara renovada de barrios severamente golpeados por el fenómeno, donde antes abundaban los escombros y la tristeza, mientras ahora hay esperanza y limpieza.

En ese sentido reiteró su llamado a dejar las obras que se recuperen mejor que como estaban antes de la trágica noche del 27 de enero, cuando el tornado cobró varias vidas y dejó unos 200 heridos y cuantiosos daños materiales.

De acuerdo con el jefe de Estado, la unidad ha sido clave en la recuperación, así como el principio respetado siempre por la Revolución cubana de no abandonar a nadie a su suerte por difícil que sea la situación.

El evento provocó grandes afectaciones en servicios básicos como la electricidad, el suministro de agua y las comunicaciones, que en poco tiempo volvieron a la normalidad.

A partir de la prioridad dada por el gobierno cubano a la recuperación, el Consejo de Ministros realiza, con Díaz-Canel al frente, sistemáticas reuniones de seguimiento.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184582-un-mes-despues-del-tornado-la-habana-avanza-en-su-recuperacion-sobre-todo-en-viviendas>



**Radio Habana Cuba**